

**PERMINTAAN PEMBIAYAAN MITRA EMAS iB MASLAHAH
MENURUT PEMIKIRAN IMAMA AL-GHAZALI STUDI KASUS DI
KANTOR PUSAT PT BANK JABAR BANTEN SYARIAH**

NISYA APRILIA RAHMAWATI

Kata Kunci : Mitra Emas, Permintaan, Permintaan Menurut Imam Al-Ghazali

Emas memiliki manfaat sebagai alat investasi jangka panjang karena memiliki nilai yang stabil sehingga tidak terlalu besar dampaknya terhadap kurs mata uang asing. Uang dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, akan tetapi terkadang uang yang kita miliki tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan sehingga harus meminjam atau menjual barang berharga seperti emas. Untuk mengatasi kesulitan tersebut, dimana kebutuhan dapat terpenuhi tanpa harus kehilangan emas, maka masyarakat dapat menjaminkan emasnya melalui produk Mitra Emas iB Masalahah di bank BJB Syariah.

Rumusan masalah dari penelitian ini yaitu bagaimana pelaksanaan permintaan Mitra Emas iB Masalahah, bagaimana perkembangan permintaan Mitra Emas iB Masalahah, dan bagaimana permintaan pembiayaan Mitra Emas iB Masalahah di PT. Bank Jabar Banten Syariah menurut pemikiran Imam Al-Ghazali. Sehingga tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan permintaan Mita Emas iB Masalahah, mengetahui perkembangan permintaan Mitra Emas iB Masalahah, dan untuk mengetahui permintaan pembiayaan Mitra Emas iB Masalahah di PT. Bank Jabar Banten Syariah menurut pemikiran Imam Al-Ghazali.

Penelitian ini dilakukan di kantor pusat PT. Bank Jabar Banten Syariah dengan menggunakan data *outstanding* Mitra Emas iB Masalahah periode 2011 sampai dengan 2015. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer karena diperoleh langsung dari kantor pusat PT. Bank Jabar Banten Syariah. Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan permintaan pembiayaan Mitra Emas iB Masalahah mengalami peningkatan dari tahun 2011 ke tahun 2012 dan mengalami penurunan selama dari tahun 2013 sampai tahun 2015. Perkembangan permintaan pembiayaan iB Masalahah yang selalu menurun disebabkan oleh adanya Surat Edaran Bank Indonesia Nomor 14/7/DPBS/2012, karena adanya kasus gadai emas yang merugikan nasabah, serta adanya pernyataan bahwa gadai emas hukumnya haram. Tidak terdapat kesesuaian permintaan pembiayaan Mitra Emas iB Masalahah dengan teori permintaan Imam Al-Ghazali.